

Paris, le 31 mai 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Samedi 3 juin 2023

Le sport, le handisport et l'engagement citoyen mis à l'honneur lors de l'événement « Mission 2024 » de l'Agence du Service Civique



Samedi 3 juin de 14h à 18h, l'Agence du Service Civique donne rendez-vous aux visiteurs sous la Canopée du Forum des Halles à Paris pour « Mission 2024 », un événement de sensibilisation ouvert à tous dédié à la découverte du sport, du handisport et du Service Civique. L'occasion d'échanger avec des sportifs et des volontaires engagés en missions de Service Civique labélisées « Génération 2024 », dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

« Mission 2024 » : 600m2 pour sensibiliser à l'engagement citoyen et aux pratiques sportives à travers la découverte des sports paralympiques et du volontariat

L'événement sera l'occasion de s'initier à trois sports paralympiques, le [cécifoot](#), le [basket fauteuil](#) et la [boccia](#) – sport s'apparentant à la pétanque. Les visiteurs pourront rencontrer des sportifs et échanger avec des volontaires engagés dans des missions de Service Civique « Génération 2024 » - qui mettent en valeur l'impact social et environnemental du sport et participent à la préparation des JOP de Paris et à leur héritage.

En parallèle, un challenge est organisé du 22 mai au 1^{er} juin sur le compte Instagram du Service Civique pour tenter de remporter 2 places pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Il invite sportifs aguerris ou débutants, à un marathon (collectif) virtuel. Chacun est invité à partager une story de son footing sur Instagram en utilisant lehashtag [#ChallengeMission2024](#) et en taguant le [@ServiceCivique](#).

Organisé à un an des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, l'événement inspire et fait rayonner les valeurs propres au sport, à l'engagement citoyen et à la solidarité.



« Génération 2024 », un programme central dans le déploiement de missions « sport » du Service Civique

Alors que la France s'apprête à accueillir le plus grand événement sportif international à l'été 2024, tous les programmes de l'Agence du Service Civique – *Service Civique, Corps européen de solidarité, programmes Erasmus+ Jeunesse et Sports* - sont mobilisés pour y **faire participer la jeunesse et soutenir les structures qui déploient des projets en faveur de l'inclusion, du bien-être et du vivre-ensemble à travers le sport.**

Si le mouvement sportif, s'en est largement emparé, il est encore possible de faire mieux pour promouvoir des parcours d'engagement et de bénévolat dans le sport, et pour renforcer l'impact social du sport. Au-delà du mouvement sportif, ce sont toutes les structures concernées par le développement de la pratique physique et sportive en faveur de l'inclusion et du bien-être qui s'engagent aujourd'hui dans l'accueil de volontaires en Service Civique Génération 2024 : administrations publiques, collectivités territoriales, associations.

« Le sport est un formidable vecteur d'inclusion sociale, de cohésion, mais aussi de bien-être et de bonne santé. Il nous faut donc redoubler d'effort pour favoriser l'accès de tous et toutes aux pratiques sportives. Les milliers de missions de Service Civique-Sport sont faites pour ça. Les faire connaître au plus grand nombre de jeunes est l'enjeu des événements de sensibilisation que nous organisons, comme « Mission 2024 » samedi à Paris. En stimulant puis en prolongeant l'engouement autour des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024, nous voulons aussi mieux répondre au désir d'engagement des jeunes qui sont spontanément attirés par le sport. » - **Nadia BELLAOUI, Présidente de l'Agence du Service Civique.**

Le programme de Service Civique « [Génération 2024](#) », lancé par Paris 2024, le CNOSF, et l'Agence du Service Civique, prévoit l'accueil en 3 ans de 30 000 volontaires et contribue à **développer l'engagement citoyen des jeunes sur des missions en faveur de l'impact social et environnemental du sport. En 2022, 7 500 volontaires ont été accueillis sur des missions Génération 2024.** Depuis 2 ans, le programme s'étend à l'international grâce aux 55 jeunes ambassadeurs partis aux quatre coins du monde pour contribuer à l'héritage international de Paris 2024.

« S'engager comme Service Civique Génération 2024, c'est croire aux pouvoirs du sport et des Jeux et vouloir contribuer, à son niveau, à faire évoluer la société, notamment en favorisant l'accès à la pratique sportive du plus grand nombre. A Paris 2024, on est convaincus que le sport change les vies, notamment dans les domaines de la santé et de l'éducation, et on salue l'engagement de ces milliers de jeunes et des structures qui les accueillent dans le cadre de leur mission. Avec l'Agence du Service Civique, nous avons à cœur de poursuivre cette dynamique. Objectif : 30 000 jeunes en Service Civique Génération 2024 ! Merci à toutes et tous ! » - **Tony ESTANGUET, Président de Paris 2024**

À propos de l'Agence du Service Civique :

L'Agence du Service Civique est un groupement d'intérêt public (GIP) créé en 2010. Elle assure la mise en œuvre du Service Civique, engagement volontaire de 6 à 12 mois ouvert à tous les jeunes de 16 à 25 ans, et jusqu'à 30 ans pour les jeunes en situation de handicap. Depuis sa création, près de 700 000 missions de Service Civique ont été réalisées par des jeunes volontaires. L'Agence met aussi en œuvre depuis 2016 la déclinaison française des volets Jeunesse & Sport du programme européen Erasmus+ et du Corps européen de solidarité. Présidée depuis décembre 2022 par Nadia BELLAOUI, l'Agence du Service Civique est un opérateur du ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse. Son directeur général est Grégory Cazalet depuis le 3 octobre 2022.



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**AGENCE
DU SERVICE CIVIQUE**

A propos de Paris 2024 :

Le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 a pour mission, dans le respect du contrat de ville hôte signé entre le Comité International Olympique (CIO), le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et la Ville de Paris, de planifier, d'organiser, de financer et de livrer les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques sont le premier événement sportif au monde avec un impact médiatique incomparable. Ils rassemblent 10 500 athlètes olympiques et 4 400 athlètes paralympiques, provenant respectivement de 206 et 182 délégations réparties sur les cinq continents. Ils sont suivis par plus de 13 millions de spectateurs et 4 milliards de téléspectateurs du monde entier à travers plus de 100 000 heures de diffusion TV. Ils constituent, parmi tous les événements mondiaux sportifs, économiques ou culturels, un événement inégalé, dont la puissance démultiplie les impacts.

Créé en janvier 2018, le comité d'organisation est présidé par Tony Estanguet, triple champion olympique. Il est administré par un Conseil d'Administration (CA), qui réunit l'ensemble des membres fondateurs du projet : le CNOSF, la Ville de Paris, l'Etat, la Région Île-de-France, le CPSF, la Métropole du Grand Paris, le Conseil départemental de Seine Saint-Denis, les représentants des collectivités locales concernées par les Jeux, de la société civile et des partenaires sociaux.

Retrouvez sur les réseaux sociaux :

- **Le Service Civique**
Twitter : [@ServiceCivique](#) **Instagram :** [@ServiceCivique](#) **Facebook :** [@ServiceCivique](#)
+ d'informations : www.service-civique.gouv.fr
- **Le Corps européen de solidarité et Erasmus + Jeunesse et Sport :** les programmes d'engagement et de mobilité en Europe
Twitter : [@ErasmusplusJeun](#) **Facebook :** [Agence Erasmus+ Jeunesse & Sport](#)
+ d'informations : www.corpseuropeensolidarite.fr/

Contacts presse :

Chloé ODSTRCIL – presse@service-civique.gouv.fr – 06 23 06 01 28

Claire JOLY - presse.servicecivique@bonafide.paris – 06 88 10 67 57